

Sprüche 15,10a: „Strenge trifft den, der den Weg verlässt...“

Gottes Strafen unterscheiden sich von Person zu Person. Anders als viele denken, wird nicht der Mörder am Tag des Gerichts am stärksten bestraft, sondern derjenige, der das Heil verlassen hat.

Die Antwort ist eindeutig! Die Schrift sagt: „Strenge trifft den, der den Weg verlässt“ - es spricht nicht nur von irgendeiner Strafe, sondern von strenger Strafe.

Jesus wiederholte diese Worte in Lukas 12,47-48:

„Der Knecht, der die Wünsche seines Herrn kennt und sie nicht erfüllt, wird hart geschlagen.

Wer sie aber nicht kennt und trotzdem das tut, was Strafe verdient, wird leicht bestraft. Wem viel gegeben wurde, von dem wird man viel verlangen; und wem viel anvertraut wurde, von dem wird man umso mehr fordern.“

Heutzutage ist es traurig zu sehen, dass viele Menschen mit ihrem Mund behaupten, sie seien gerettet, aber in Wirklichkeit weit von

Christus entfernt sind. Sie sind Christen, die den Weg verlassen haben, oder die den Willen des Herrn kennen, aber nicht danach handeln.

Sie wissen, dass das Anschauen von Pornografie Gott missfällt - und tun es trotzdem. Sie leben mit einem Ehepartner, der nicht ihr geistlicher Partner ist, und begehen damit Sünde, oft sogar mit Kindern. Sie wissen, dass halbnackte Kleidung und entblößende Handlungen sündhaft sind, tun es aber weiterhin. Auch Pastoren und Diener wissen, dass Ehebruch und Unzucht schwere Sünden sind, doch viele haben sie zur Gewohnheit gemacht. Diese Menschen werden laut Jesus schwere Strafe in der Hölle erleiden.

Bruder/Schwester, miss die dortigen Qualen nicht mit deinem Verstand - selbst die Leidenden dort wünschen sich nicht, dass du dort hingelangst. Es sind unvorstellbare, extreme Schmerzen (vgl. Lukas 16,27-29).

Deshalb sagte Jesus:

Markus 9,45-48:

„Wenn dein Fuß dich zum Sündigen bringt, haue ihn ab; es ist besser, hinkend ins Leben einzugehen, als mit beiden Füßen in die Hölle geworfen zu werden, wo ihre Würmer nicht sterben und das Feuer nicht erlischt.

Wenn dein Auge dich zum Sündigen bringt, reiße es aus; es ist besser, einäugig in das Reich Gottes einzugehen, als mit beiden Augen in die Hölle geworfen zu werden.“

Bruder/Schwester, wenn du das Evangelium hörst und nicht danach handelst, wird es zur Strafe für dich. Je länger du es hörst und nicht lebst, desto mehr Strafe häufst du auf dich. Schätze dein geistliches Leben - diese Zeiten sind die letzten Tage. Der Tod kommt plötzlich, ohne Vorwarnung. Bist du bereit, was du gehört hast, in die Tat umzusetzen?

Es ist besser, dein Leben heute dem Herrn zu übergeben, gerettet zu werden und Ihm zu folgen, ohne Kompromisse. Lege die vergänglichen Dinge der Welt beiseite und strebe nach Heiligkeit, denn ohne sie wird niemand den Himmel sehen (Hebräer 12,14).

Wenn du heute Buße tun und dein Leben mit dem Herrn neu beginnen

willst, ist Er bereit, dich zu vergeben. Sprich dieses kurze Gebet im Glauben:

****VATER, ICH KOMME VOR DICH. ICH GEBE ZU, DASS ICH LANGE ZEIT DEIN UNGEHORSAMES KIND WAR, VIELE SÜNDEN BEGANGEN HABE UND HART STRAFE VERDIENE. ICH HABE DEINEN WILLEN GEKANNT, ABER NICHT GEHANDELT. AB HEUTE BIN ICH BEREIT, MEIN LEBEN NEU MIT DIR ZU BEGINNEN. BITTE, VERGIB MIR, VATER.**

ICH VERLASSE ALLE BÖSEN WEGE, LEHNE DEN TEUFEL UND SEINE WERKE AB, VERZICHTE AUF DIE WELT. DURCH DAS BLUT JESU CHRISTI, REINIGE MICH UND HEILIGE MICH VOLLSTÄNDIG. DANKE, HERR JESUS, DASS DU MIR VERGIBST. ICH GLAUBE, DASS DU MICH ANGENOMMEN HAST UND MICH HEUTE ZU EINEM NEUEN MENSCHEN GEMACHT HAST. GIB MIR DIE KRAFT, DER WELT ZU WIDERSTEHEN UND MEIN HEIL ZU BEWAHREN. AMEN.“

Wenn du dieses Gebet aus Glauben sprichst, schaut Gott auf dein Herz, nicht nur auf die Worte. Eine Frau, die viele Sünden begangen hatte, wurde allein durch ihre aufrichtige Hingabe an Jesus sofort vergeben, bevor sie ein Wort sprach (vgl. Lukas 7,36-50).

Wenn deine Buße ehrlich ist - getrennt von der falschen Beziehung,

ohne Pornografie und Sünde - wird Gott sie annehmen. Beginne heute, ein Leben in Rettung zu führen. Wenn du noch nicht getauft bist, solltest du dich taufen lassen. Wir helfen dir gern unter:
+255693036618 / +255789001312

Für tägliche Lehre per WhatsApp tritt unserem Kanal bei:
<https://whatsapp.com/channel/0029VaBVhuA3WHTbKoz8jx10>

Gott segne dich reichlich!

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)